

Ausschussvorsitzender Franz Buitmann begrüßt die Vertreter der Verwaltung, die geladenen Gäste , Herrn Dehmel, Frau Hillberg und Frau Hammel, den Vertreter der Presse Herrn Schmitz, die anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörer und ganz besonders zur letzten Ausschusssitzung der Legislaturperiode die anwesenden Ausschussmitglieder.

Franz Buitmann erklärt, dass sich kurzfristig noch ein weiterer Tagesordnungspunkt ergeben hat. Auf Anregung von Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier wurde der Verein Politik zum Anfassen e.V. aus Isernhagen zur heutigen Sitzung eingeladen um mögliche Projekte für Schülerinnen und Schüler zur Kommunalpolitik in der Samtgemeinde Bersenbrück zu installieren. Franz Buitmann schlägt vor, die Vorstellung des Vereins Politik zum Anfassen e.V. als neuen Tagesordnungspunkt drei einzufügen.

Mit dieser Vorgehensweise erklären sich alle Ausschussmitglieder einverstanden.

Die Tagesordnung wird um den Punkt Vorstellung des Vereins Politik zum Anfassen e.V. ergänzt.

Franz Buitmann stellt abschließend die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.